
麻生区区民会議 第４回企画部会     （議事要旨） 

 
１．日 時 平成 21 年 5 月 15 日（金）午後２時から午後１６時０５分まで 
２．場 所 麻生区役所第 3 会議室 
３．出席者 天野委員、伊藤委員、神本委員、谷川委員、西谷委員、根占委員、守田委員、

渡邊委員 
      （事務局）荻原企画課長、重森主査、阿部主査 
４．傍聴者 ０人 
５．議 事 
（１）調査審議課題について 
【地域交流部会の検討経過報告】 

●事務局より、「川崎・しんゆり芸術祭」の開催に伴う小学生の絵画展並びに清掃活動

実施報告がされた。 
 ●事務局より、第５回地域交流部会の経過報告ならびに市民活動の推進に関する具体 
  的取組み案について次の報告がされた。 

・ 区内の市民活動支援拠点施設の取組内容の調査の実施について。 
・ 各市民活動支援拠点施設間の連携・ネットワークのあり方を検討について。 

【環境部会の検討経過報告】 
 ●第５回環境部会を踏まえ、次の報告がされた。 

・事務局から、「生ゴミのリサイクル・地産地消の取組み」・「環境家計簿の取組み」・ 
   「総合学習「地球温暖化を考える」手引きの作成について」の経過報告がされた。 

・伊藤部会長より、「生ゴミリサイクルと地産地消フォーラム」の開催（案）につい

て提案がされた。 
   ・天野委員より、「生ゴミ堆肥で育てる花と緑のコンクール」（仮称）について提案 
    がされた。 
   伊藤部課長より提案された、「生ゴミリサイクルと地産地消フォーラム」については 
   開催することで、関係機関等と準備を進めることになった。また、「生ゴミ堆肥で育

てる花と緑のコンクール」（仮称）については、コンクール形式は行わず、フォーラ

ムの中で事例報告などを実施することになった。 
 【主な意見など】 

・「生ゴミ堆肥で育てる花と緑のコンクール」については、堆肥づくりからする計画 
 のため期間が長く、区民会議の任期も途中で切れることから、今の提案内容での 
 実施は困難ではないか。 
・提案内容については、非常に意味があるので長期的視点に立った取組みが必要と 
 考える。ただ、コンテスト形式にした場合の評価基準や賞による序列化はそぐわ 
ないのではないか。 

・今回はコンテスト形式をとるのではなく、生ゴミリサイクル（「みどりくん」・ 
「生ゴミコンポスト」など）について、多くの方に認知してもらうための活動を 
 中心に考えてはどうか。 
・「生ゴミリサイクルと地産地消フォーラム」の開催時に、生ゴミ堆肥で育てた 
花や緑の写真展などを実施してはどうか。また、事例発表に「生ゴミコンポスト 
の活用事例」も発表してもらってはどうか。 

 



（２）第５回区民会議について 
・役割分担について、地域交流部会の検討経過報告は「根占部会長」、環境部会の検討経

過報告は「伊藤部会長」。但し、「総合学習「地球温暖化を考える」手引きの作成につ

いて」は、「神本委員」より実施することになった。 
 
（３）区民会議交流会について 

・交流会の参加費を 3,000 円とし、当日の役割分担は次のとおりとした。 
司会進行「天野委員」、会費受付・領収書発行「伊藤委員」「根占委員」 

     
６．今後の日程について 
  次のとおりとした。 

・ 第６回区民会議 １０月３０日（金）午後３時  第１会議室 
・ 第５回企画部会 １０月１４日（金）午前１０時 第６会議室 

 


